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Kostenabrechnung nach Übertragung der Kindertagesstätten 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
 
In Konkretisierung der Anfrage F0145/07 an die Verwaltung möchte ich im Kontext der 
S0194/07 folgende Nachfrage stellen: 

 
1. Wie hoch ist die durchschnittliche Bezuschussung der Stadt pro Kind bei 

pauschaler Finanzierung und bei Kostenerstattung? (Bitte jeweils für die Zeit seit 
Beginn des Übertragungsprozesses nach Jahresscheiben getrennt angeben.) 
Gerade weil die Gefahr besteht, dass die Kostenerstattung teurer ist, erscheint mir eine 
qualifizierte Antwort notwendig. (Die in der S0194/07 dazu gegebene Antwort 
betrachte ich als unbefriedigend und bitte um entsprechende Nachbesserung.) 

 
2. Wie hoch beläuft sich der Anteil für Verwaltungstätigkeit (Overhead-Kosten) 

durchschnittlich? (Bitte jeweils für die Zeit seit Beginn des Übertragungsprozesses 
nach Jahresscheiben getrennt angeben.) 
Auch diese in der S0194/07 gegebene Antwort kann nicht befriedigen. Natürlich 
interessieren mich als Stadtrat der LH Magdeburg  in erster Linie die 
Verwaltungskosten, die der Stadtverwaltung entstehen. Um einen tatsächlichen 
Überblick in dieser Frage gewinnen zu können, erscheint es mir des Weiteren 
notwendig, sowohl Angaben zu den durch den Übertragungsprozess selbst 
hervorgerufenen Verwaltungskosten zu bekommen als auch Angaben zu den Kosten 
des Verwaltungsaufwandes in der Stadtverwaltung nach der Übertragung der 
Einrichtungen. Immerhin war ein wesentlicher Faktor der Übertra-gung der 
Kindertageseinrichtungen an freie Träger die seitens des Oberbürgermeisters 
prognostizierte Kostenersparnis für die Stadt. 

 
     3. Auf welche Höhe beläuft sich die Kostenersparnis der Stadt nach Übertragung 

aller Kindertageseinrichtungen an freie Träger? (Bitte jeweils für die Zeit nach 
Übertragung aller Einrichtungen angeben.) 

 
Ich bitte um kurze mündliche und eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 
Oliver Müller     
Stellv. Fraktionsvorsitzender 




